

SachsenEnergie

Wärmeplan für Kodersdorf

[22.02.2024] SachsenEnergie startet die kommunale Wärmeplanung in Kodersdorf. Der Wärmeplan soll im November 2024 stehen.

Die sächsische Gemeinde Kodersdorf im Landkreis Görlitz ist die erste Kommune, die gemeinsam mit SachsenEnergie als strategischem Partner die kommunale Wärmeplanung umsetzt. Bürgermeister René Schöne und Gunnar Schneider, Leiter Kommunalvertrieb der SachsenEnergie, gaben dazu im Kodersdorfer Ratssaal den Startschuss. Mit dabei waren auch Vertreter des Ingenieurbüros Seecon, das SachsenEnergie bei der Planung und Umsetzung der Maßnahmen der kommunalen Wärmeplanung unterstützt.

„Die kommunale Wärmeplanung ist ein elementarer Baustein, um die Energiewende in Sachsen aktiv voranzutreiben. Wir freuen uns, dass Kodersdorf diesen Weg gemeinsam mit uns geht. Vielen Dank für das entgegengebrachte Vertrauen“, so Schneider. Im November 2024 soll der Wärmeplan für Kodersdorf stehen.

Im Herbst hatte die Gemeinde Kodersdorf den Förderbescheid erhalten. Nach der Ausschreibung der kommunalen Wärmeplanung Anfang Januar konnte sich SachsenEnergie erfolgreich gegen mehrere Mitbewerber durchsetzen und erhielt den Zuschlag. „Mit SachsenEnergie haben wir einen verlässlichen Partner gefunden, auf dessen Kompetenz wir vertrauen. Unsere Gemeinde geht ab heute einen wichtigen und notwendigen Schritt in eine grüne Zukunft“, so Schöne.

Mit der Gemeinde Wilthen startete SachsenEnergie im Sommer das Pilotprojekt zur kommunalen Wärmeplanung mit dem Ziel, den Werkzeugkasten rund um die kommunale Wärmeplanung mit dieser Gemeinde erfolgreich aufzubauen. Für 2024 stehen bereits weitere sächsische Kommunen in den Startlöchern, die gemeinsam mit SachsenEnergie in die Wärmeplanung einsteigen wollen.

(ur)

Stichwörter: Wärmeversorgung, Kodersdorf, SachsenEnergie, Wärmeplan